

Apicultores de provincia cubana fomentan producción de miel de abejas



La Habana, 22 abr (RHC) Los apicultores de la provincia cubana de Matanzas impulsan el plan de acopio de miel de abejas de mil 500 toneladas, con indicadores favorables hasta la fecha, pese al impacto negativo de los fenómenos meteorológicos.

Ricardo Menéndez, delegado de la Agricultura en la occidental región explicó que el potencial del territorio se concentra en más de 15 mil colmenas y cerca de mil 700 reinas, apiarios en los que se buscan mayores rendimientos por el adecuado manejo y las medidas de control sanitario.

Asimismo reiteró que marcha a buen ritmo la producción de miel y cera, labor en la que resalta el quehacer del sector cooperativo y campesino, tradicional acopiador de ese fondo exportable.

Los apicultores de Jagüey Grande, Pedro Betancourt y Jovellanos destacan también en el aporte de ese renglón, mejoran las condiciones de las colmenas y vigilan la salud de sus poblaciones de abejas.

(Fuente: [RRejoj](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/188979-apicultores-de-provincia-cubana-fomentan-produccion-de-miel-de-abejas>



Radio Habana Cuba